



# 市長随筆

Mayer Essay

## 長嶋さんの笑顔に感激

5月5日、読売ジャイアンツ終身名誉監督の長嶋茂雄さんが、松井秀喜さんとともに国民栄誉賞を受賞されました。私もテレビで受賞式を拝見しましたが、久しぶりに見た長嶋さんのさわやかな笑顔とバッターボックスに立つお姿は、国民を、特に中高年世代を魅了してやみませんでした。

長嶋さんには、昭和60年に開催しました第1回天草国際トライアスロン大会に、日本トライアスロン連盟の会長として、初めてご出席いただき、その後、第8回大会までに7回ご出席いただいています。

広瀬野球場を「長嶋茂雄球場」と命名した際にも、手形記念碑落成式にご出席をいただきました。

若い世代の皆さんはご存じないかもしれませんが、ミスターと呼ばれ、引退した今なお国民的英雄である長嶋さんと、本市とは、このようにたいへん深いご縁があります。このように縁の深い長嶋さんが、国民栄誉賞を受賞されたことをたいへんうれしく思います。

先月26日に開催しました、第29回天草国際トライアスロン大会も、皆さんのご協力・ご声援まことにありがとうございました。日本ではじめてオリンピックディスタンスを取り入れたこの大会も、来年で記念すべき第30回を迎えます。

長嶋さんにお送りしたお祝いのメッセージの中で、第30回大会にご出席いただくようラブコールを送りました。実現できれば最高の大会になるのではないかと思います。

天草市長 安田公寛

## インターネットショッピングは慎重に!



「インターネットで有名ブランドの商品を購入し手元に届いたが、真正品(本物)ではないと思う」など、有名ブランド品の模倣品に関する相談が増えています。この場合、商品の交換や返金は困難であるうえ、模倣品を購入してしまうと、販売者だけでなく購入者も商標権侵害に問われる恐れがあります。

また、このような商品を販売をするホームページ自体が、お金をだまし取ることを目的に開設してある場合もあります。

手軽にできるインターネットショッピングですが、慎重に対応されることをおすすめします。



【問い合わせ先】

天草市消費生活センター ☎ 26677

## 実践 エコ暮らしのECOセトラ

### 6月は環境月間です!

環境基本法では、6月5日を「環境の日」と定めています。また、環境省は6月の1カ月間を「環境月間」と定めており、環境の保全に関する行事が全国で実施されています。

皆さんも、環境の保全についていっしょに考え、行動してみませんか。



近場の移動は徒歩か自転車です。



車を長く停車するときはエンジンを切る。



買い物はマイバッグです。



部屋の照明やテレビはこまめに消す。



暑いときは窓を開け、涼しい服を着る。



お風呂は続けて入る。

【問い合わせ先】本庁・市民環境課 ☎ 21111



◀表彰式の様子



▶金賞を受賞したオリーブオイル

4月27・28日に、東京都で国際的なオリーブオイルコンテスト『オリーブジャパン2013』が開催されました。天草市からは、(株)九電工が天草のオリーブ園で収穫・搾油した天草産100%のオリーブオイルを出品され、みごと金賞を受賞。また、海外のオリーブオイルとブレンドしたものも出品され、銀賞を受賞されました。コンテストには、国内の輸入業者などが輸入したオリーブオイルや、香川県小豆島や大分県国東市で製造されたオリーブオイルなど、280品が出品。10カ国から16人の専門家が味や香り、品質などを評価し、最優秀賞9点、金賞11点、銀賞74点が表彰されました。

金賞を受賞した天草産オリーブオイルは、ネバデイロブランコという品種を搾ったものです。辛味と苦味、そしてフルーティーな風味が特徴で、オイルの新鮮さを示す酸度も低く、十分な品質のまま搾油されたことが評価されたと思われます。これから、市内各地で栽培・収穫・搾油されたオリーブオイルも、きつと金賞にあたいするすばらしいものになると、大いに期待されます。

※詳しいことは、本庁(別館)・産業政策課 ☎ 1111へ。

## 天草市男女共同参画センター

### ぽぽらす通信

※「ぽぽらす」とは、イタリア語で市民などを意味する「ポポラーレ」と、拠点をイメージさせる言葉である「集」を組み合わせた造語です。

## 地域でがんばる人を応援!

市男女共同参画センターでは、地域でがんばる人を応援しています。そこで、昨年度の熊本県男女共同参画社会づくり地域リーダー育成事業を修了された、武田昌代さんの声を紹介します。

### “つながり”の大切さを学びました

牛深の海が大好きで、6年前に移住。大好きな天草での生活がより充実するのではないかと思います。この事業へ参加することを決めました。

専門家による男女共同参画に関する講話をお聞きし、また、参加者の皆さんとの交流を通じて、いろいろな面で視野が広がり、価値観がガラリと変わったと思っています。そして何より、“つながり”

の大切さを学ぶことができたことが、大きな成果でした。

私は、以前から地域を元気にしたいとの思いがあり、今回この事業に参加したことは、とてもプラスになりました。今後、自分が思い描いているさまざまな取り組みに、挑戦していきたいと考えています。

多くの皆さんがこの事業に参加されることを願っています。



武田昌代さん (魚貫町)

※今年度の同事業の参加者を募集中です。詳細は、お知らせ版11ページをご覧ください。

【問い合わせ先】市男女共同参画センターぽぽらす ☎ 28200